
Ce qui me rend heureuse, c'est que la

maladie et le seuil de la mort m'ont

rendue mon vrai moi, mon vrai coeur,

ma vraie fibre, mon rire, ma joie, mon

envie d'aimer la vie, la planète, les

autres... Ce qui me rend heureuse, c'est

que je mourrai un jour peut-être, mais

tellement plus vraie, tellement plus moi...

Enfin ouverte et disponible et

respectueuse des autres et de la vie !!! Ce

qui me rend heureuse, c'est que j'ai juré

d'être la première à guérir d'une maladie

dont jamais personne n'a guéri (l'HTAP

maladie orpheline, incurable et mortelle,

ah yes !). Avec toute ma joie et ma foi

offerte à vous toutes et à vous tous

comme un bouquet de roses si belles et si

parfumées...
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